



## Neurologische Klinik erhält Zertifizierung als Ausbildungsklinik

**Emden.** Die neurologische Klinik im Klinikum Emden hat einen bedeutenden Meilenstein erreicht, indem sie von der Deutschen Gesellschaft für Klinische Neurophysiologie (DGKN) als zertifizierte Ausbildungsklinik anerkannt wurde. Diese Auszeichnung unterstreicht das Engagement der Klinik für Exzellenz in der Ausbildung von Fachkräften auf dem Gebiet der klinischen Neurophysiologie und ihre fortwährenden Bemühungen, die Patientenversorgung zu verbessern. Die neurologische Klinik in Emden ist die einzige Ausbildungsklinik der DGKN in der Region bis Bremen und Münster.

Die neurophysiologischen Methoden, z. B. Elektroenzephalographie (Hirnstrommessungen), Elektroneurographie (Nervenleitmessungen), Elektromyographie (Muskelfunktionsmessungen), vestibuläre Funktionsuntersuchungen (Schwindeldiagnostik) und neurologische Gefäßdiagnostik mittels Ultraschall, sind wesentliche Grundlage für eine genaue Diagnose neurologischer Erkrankungen. Die hohe Qualität der Ausbildung, die die angehenden Neurologen in Emden erhalten, ist Voraussetzung für eine korrekte Diagnosefindung und adäquate Therapie. Die Zertifizierung durch die DGKN bringt also eine Vielzahl von Vorteilen mit sich, sowohl für das Krankenhaus als auch für die Patienten, die in der neurologischen Abteilung behandelt werden. Die Klinik wird nun als anerkannter Ausbildungsort für Medizinstudenten und Fachärzte fungieren, die ihr Wissen und ihre Fähigkeiten in der Neurophysiologie vertiefen möchten. Durch die Erfüllung strenger Standards und Richtlinien, die von der DGKN festgelegt wurden, wird die Klinik als vertrauenswürdiger Ort für die Ausbildung und Behandlung von neurologischen Erkrankungen anerkannt.

Für die Patienten bedeutet die Zertifizierung als Ausbildungsklinik eine verbesserte Qualität der Versorgung. Durch die Ausbildung von Ärzten und Fachkräften auf höchstem Niveau können Patienten von den neuesten diagnostischen und therapeutischen Verfahren profitieren. Darüber hinaus wird die Klinik weiterhin in Forschung und Entwicklung investieren, um innovative Ansätze zur Behandlung neurologischer Erkrankungen zu finden.

Prof. Dr. Thomas Büttner, Chefarzt der neurologischen Klinik, äußerte sich begeistert über die Zertifizierung und betonte die Bedeutung dieser Anerkennung für die Klinik und ihre Mitarbeiter: „Diese Auszeichnung ist eine Bestätigung unserer Bemühungen, erstklassige Ausbildung und Patientenversorgung anzubieten. Wir sind stolz darauf, Teil des Netzwerks zertifizierter Ausbildungskliniken der DGKN zu sein und werden weiterhin daran arbeiten, die Standards in der neurologischen Versorgung zu erhöhen.“

Die Zertifizierung der neurologischen Klinik als Ausbildungsklinik durch die DGKN markiert einen wichtigen Schritt vorwärts in der kontinuierlichen Verbesserung der medizinischen Versorgung und Ausbildung im Klinikum Emden.



Chefarzt Prof. Dr. Thomas Büttner und die technische Assistentin Anneliese Peters-Hörnke begleiten Assistenzärztin Valentina Matviets (sitzend), die sich aktuell in der neurophysiologischen Ausbildung befindet, bei einer Messung der Nervenleitfähigkeit (Elektroneurographie). Fotografie: Trägergesellschaft